

TURNING AND SLIDING VIRAGE ET DÉRAPAGE

The ODYSSEY has a rigid axle and low pressure knobby tires to provide top performance on sand dunes, deserts and other off-road driving. This design results in a tendency to oversteer. To master quick turns, practice the following procedure:

Choose a large, smooth area of firm ground. Approach the area at slow or medium speed. Turn the steering handle to either the right or left and lean slightly to shift your weight in the direction of the turn.

WARNING

If the inside wheel lifts, release the throttle and control the vehicle with the steering handle.

Do not open or close the throttle rapidly or apply the brakes suddenly when turning.

L'ODYSSEY possède un essieu rigide et des pneus à basse pression pleins de bosses afin de fournir le maximum de rendement dans les dunes, les déserts et autre genre de conduite tout-terrain. Il en résulte que ce modèle permet de faire un excès de manoeuvre. Afin de se familiariser avec les virages rapides, pratiquez la méthode suivante:

Choisir un terrain vaste et uniforme à surface ferme. S'approcher de l'endroit à une vitesse basse ou moyenne. Tourner la poignée de direction soit vers la droite soit vers la gauche et se pencher légèrement pour transférer le poids du corps en direction du virage.

AVERTISSEMENT

Si la roue intérieure se soulève, relâcher la commande des gaz et contrôler le véhicule avec la poignée de direction.

Il ne faut pas ouvrir ou fermer brusquement la commande des gaz ou appliquer brusquement les freins lors des virages.